

Video-Interview

Streit um Tierversuche: Maya Graf kämpft für Verbot

27. September 2017 | Telebasel Talk

Das Interview wurde in Schweizerdeutsch geführt | L'entretien a été mené en suisse allemand

Ihren Vorstoss begründet Graf mit der besonderen Sensibilität der Primaten: «Obwohl die Eidgenössische Kommission für Tierversuche (EKTV) und die Eidgenössische Ethikkommission für die Biotechnologie im Ausserhumanbereich (EKAH) in ihrem Bericht «Forschung an Primaten – eine ethische Bewertung» bereits 2006 festhielten, dass Primaten aufgrund ihrer kognitiven sowie emotionalen Fähigkeiten eine Sonderstellung zukomme und belastende Versuche aufgrund dessen für die sensiblen, intelligenten Tiere unzumutbar seien, wurden seither knapp 3000 Primaten in Tierversuchen verbraucht.» Zudem würden die Tiere nicht artgerecht gehalten, was zusätzliches Leiden zur Folge hätten.

Video-Link: <http://bit.ly/2BKv7HQ>

Quelle | Copyright:

<https://telebasel.ch/2017/09/27/streit-um-tierversuche-maya-graf-kaempft-fuer-verbot/>